

forum Noticias

Nº 6 / Septiembre-Octubre de 2012



FUNDACIÓN
EUROAMÉRICA

Boletín de las últimas actividades Fundación Euroamérica

Sumario



Almuerzo-coloquio con Daniel Calleja, Director General de Empresas e Industria y enviado especial para pymes de la Comisión Europea
-2 de octubre de 2012-



Desayuno-coloquio con Francisco Eguiguren, Embajador de Perú en España
-17 de octubre de 2012-

Próximamente....



I FORO PANAMÁ-UNIÓN EUROPEA: Panamá, canal de acceso a las Américas
-Ciudad de Panamá / Diciembre de 2012-

Almuerzo/coloquio

Daniel Calleja

Director General de Empresa e Industria y enviado especial

para PYMES de la Comisión Europea

-2 de octubre de 2012-

Patrocinado por:



El Director General de Empresas e Industria y enviado especial para *pymes* de la Comisión Europea ha expuesto las razones por las que Europa debe reforzar la cooperación con América Latina en el ámbito de la política industrial y de las pequeñas y medianas empresas, en el almuerzo-coloquio organizado por la Fundación Euroamérica, que ha contado con el patrocinio de la Fundación Innaxis.

Europa no saldrá de la crisis si no ponemos en marcha políticas de crecimiento

Daniel Calleja ha apuntado que para salir de la crisis es necesario reforzar el euro, potenciar la internacionalización y apostar por el crecimiento. Señaló, también, que el diálogo en materia de las pequeñas y medianas empresas es fundamental, y para ello explicó que se han nombrado en cada país

un representante de las pymes. Dentro de las necesidades para las empresas, el Director General de Empresas e Industria afirmó que “no hay nada más importante para una empresa que competir con estándares industriales” y añadió que “si conseguimos establecer una cooperación con América Latina en materia de normalización de estándares, estaremos expandiendo los mercados y las oportunidades empresariales”.

Desde el lanzamiento del año pasado de las misiones para el crecimiento, iniciadas por el vicepresidente Tajani, quien fue el primer comisario de industria en desplazarse a América Latina desde hacía 15 años, se ha detectado que existe una gran complementariedad ya que “lo que las empresas europeas buscan es precisamente lo que demandan en América Latina y viceversa”.

Será imposible también salir de la crisis si no reindustrializamos

Europa ya ha recibido visitas de autoridades latinoamericanas, acompañados de empresarios de la región, y desde la Comisión Europea se ha lanzado el programa Erasmus para jóvenes emprendedores. Daniel Calleja calificó a la próxima cumbre de la Unión Europea con América Latina, que tendrá lugar a finales de enero, como “una oportunidad para plasmar toda la política de colaboración en los ámbitos industrial, económico y empresarial”.

“Aprovechemos la oportunidad, potenciamos la relación con América Latina y trabajemos juntos en esta dirección ya que será la mejor manera de garantizar el futuro para nuestras empresas, para nuestros ciudadanos, para crecer y para crear empleo”, palabras con las que clausuró el almuerzo.

Desayuno/coloquio

Francisco Eguiguren

Embajador de Perú en España

-16 de octubre de 2012-



El embajador del Perú, Francisco Eguiguren, ha participado en un desayuno de trabajo, dirigido a empresarios, en la sede de la Fundación Euroamérica. Durante su intervención ha destacado los atractivos que el Perú ofrece en sectores como la

pesca, la agroindustria, el turismo, la industria textil y la energía.

“Gracias a la estabilidad económica, al mantenimiento de las políticas de Estado a largo plazo y al respeto de los compromisos asumidos internacionalmente, el Perú se ha convertido en un lugar seguro para la inversión responsable”, señaló el embajador.

Asimismo, el embajador Eguiguren resaltó la necesidad de asistencia técnica por parte de la Unión Europea en áreas como infraestructuras, energía, etc. para el desarrollo no sólo en Lima sino de otras zonas del país donde también cuentan con recursos.

Eguiguren considera, además, que el apoyo a las pymes es aún una asignatura pendiente y que es necesario que Estados y agentes económicos tiendan puentes que les permitan identificar las oportunidades que permitan su desarrollo.

Próximamente....



I Foro Panamá- Unión Europea

Este Foro de análisis y reflexión que vamos a celebrar en Panamá, a primeros de diciembre, se plantea dentro de las conferencias que venimos convocando con periodicidad anual en un país latinoamericano. Precisamente este encuentro es consecuencia del celebrado en Bogotá, en octubre de 2011, ya que el gobierno panameño, teniendo noticia del mismo, ha mostrado gran interés para que en esta ocasión se celebre en Panamá, por ello contamos con el apoyo gubernamental.

Las dos jornadas durante las cuales se desarrollará, pretenden dar respuesta a las cuestiones clave que se plantean los agentes económicos, políticos y sociales de ambas áreas geográficas, con el fin de fortalecer relaciones cuyo desarrollo es, sin duda, beneficioso tanto para la Unión Europea como para Panamá.

Además, la ubicación estratégica de Panamá, entre dos océanos, y su prodigioso canal interoceánico definen el lugar de este país centroamericano en el mundo; y se espera que el proyecto de expansión de este canal y otros grandes proyectos inyecten mayor vitalidad aún a la economía y la impulsen a crecer de manera sostenida.

[En breve, y a través de la web de la Fundación, se podrán ir conociendo más detalles sobre el programa y los temas logísticos y organizativos de este Foro internacional].

Entidades miembros del Patronato



Entidades colaboradoras

